



Regierungsratsbeschluss vom 16. August 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Skandal-Kleidung für die Mitarbeiter im Kunstmuseum Basel

P165203

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Dienstkleidung, die das Kunstmuseum Basel den Mitarbeitenden der Abteilung Besucherdienst für ihren Arbeitseinsatz zur Verfügung stellt, wurde von einer Basler Designerin in enger Zusammenarbeit mit den Mitarbeitenden der Abteilung Besucherdienst gestaltet. Alle Kleidungsstücke wurden individuell auf die einzelnen Mitarbeitenden angepasst.

